

### Introducción

La Secretaría de Turismo, es una Dependencia Centralizada del Poder Ejecutivo sin fines de lucro, el día 18 de Diciembre de 2018; se presentó en Sesión Ordinaria del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tabasco, una iniciativa con proyecto de Decreto por el que se expide la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo del Estado de Tabasco; en la cual se contempla una nueva Secretaría de Turismo, misma que fue aprobada de acuerdo a lo establecido en el párrafo diez; Numeral I de la Exposición de motivos; Artículo 29 y 39; del Decreto 060; Época 7ª; Edición 133; publicado en el Periódico Oficial Órgano de Difusión Oficial del Gobierno Constitucional del Estado Libre y Soberano de Tabasco; de fecha 28 de diciembre de 2018.

Los estados financieros se encuentran elaborados sobre la base de valor histórico original. Las políticas de registros contables están basadas en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, vigente. La Secretaría de Turismo lleva a cabo sus registros aplicando los Postulados Básicos de Contabilidad Gubernamental de forma tal que la información que se proporciona es oportuna, confiable y comparable para la toma de decisiones, tomando en cuenta ahora las normas que establece la CONAC (Consejo Nacional de Armonización contable) en su última reforma establecida en el Diario Oficial el 27 de diciembre de 2018, así mismo como las nuevas normas según el avance de la CONAC y Norma de Contabilidad Gubernamental del Poder Ejecutivo del Estado de Tabasco 2016.

Medición de los Elementos de los Estados Financieros. - es el proceso de determinación de los importes monetarios por los que se reconocen y llevan contablemente los elementos de los estados financieros, para su inclusión en el balance y el estado de resultados.

Los estados financieros de la Secretaría de Turismo proveen de información financiera que está integrada por información cuantitativa expresada en unidades monetarias y descriptivas, la cual da a conocer la situación económica y financiera de la dependencia y los cambios que experimenta la misma a una fecha o periodo determinado. Lo que nos sirve para la toma de decisiones, así mismo nos refleja el desenvolvimiento de la dependencia y elementos de juicio para estimar el comportamiento de los flujos de efectivo.